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について

「季の郷・湯ら里」の経営改善及び施設再整備計画の

日本一の子育ての町とは、どういう事か説明を求める

急速な人口減少について

健康保険証のマイナンバーカード化について

ＪＲ只見線全線開通に伴う対応策について

只見線全線再開通にあたっての受入れ体制と今後の課

若者移住・定住にむけた取り組みについて

１２月１４日（水）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

国道２８９号八十里越の全線開通に向けた対応策について

的施策について

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

5 佐藤　孝義
「季の郷・湯ら里」改修工事はどこに？

少子化、人口減少と地域振興について

道の駅構想について

5 齋藤　邦夫

国道２８９号八十里越え開通に合わせた受け入れ対策

推進について

町職員の定年延長について

1

4 酒井　右一

「只見町子育て支援事業計画」について問う

6

2

ＪＲ只見線の再開通に鑑み、元気で住みよい町づくりの具体

2 菅家　忠

森林環境譲与税の財源の使途及び計画と森林資源の今
3

4 小沼　信孝 観光受け入れ体制作りの進め方は？

三瓶　良一

難聴者への補聴器購入補助について

題及び評価

後の維持管理、活用方策について

1 酒井　正吉郎

3 中野　大德

矢沢　明伸

鈴木　好行

只見町総合案内業務委託について

１２月１５日（木）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

子育て環境の充実について

町執行機関と議会の力関係について

山岸　国夫

町政を問う！！ 一般質問一覧


